



**VERSICULO CLAVE:** *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

En esta lección veremos el efecto que estaba haciendo la Palabra de Dios en Éfeso. En Hechos 19:17-20 podemos ver de qué manera Satanás estaba siendo removido de los corazones de los habitantes de Éfeso.

El poder de Dios fue notorio a todos los efesios, así judíos como griegos y tuvieron temor todos ellos y era magnificado el Nombre del Señor Jesucristo ¡No el nombre de Pablo! ¡Era glorificado el Nombre del Salvador de Pablo!

En los versículos 18, vemos que muchos creyeron y reconocían sus maldades y confesaban las hechicerías que habían practicado. Y en el versículo 19 observamos la demostración pública de que realmente se habían arrepentido.

Quemaron los libros de magia y hechicería, delante de todos; y hecha la cuenta de su precio, hallaron que era cincuenta mil piezas de plata. Según los estudiosos es el equivalente a 50 mil días de un salario mínimo, dando un total aproximado de 2 millones y medio de pesos, aproximadamente. Así crecía y prevalecía poderosamente la Palabra del Señor (versículo 20).

Nosotros como cristianos *“modernos”*, deberíamos de dejar de gastar el dinero que Dios nos da, en revistas y otras cosas semejantes e invertir ese dinero en Biblias y llevarlas a obsequiar a las personas necesitadas de conocer el evangelio.

Continuando con Hechos 19:21-22, nos encontramos al apóstol Pablo dispuesto en espíritu a ir a Jerusalén. Es decir, el apóstol no se movía en sus deseos personales, sino debido a su profunda relación con Dios Espíritu Santo. El no determinaba a donde ir, sino su espíritu le daba pleno testimonio de cuál era el paso siguiente que debía dar.

En 1ª Corintios 9:26 vemos que Pablo hacía la obra de Dios no bajo sus propios planes, sino que esperaba la dirección del dueño de la obra. Pablo al andar en el Espíritu, siempre obtenía los resultados más óptimos, ganando almas para el Señor Jesucristo. Después del ministerio de Pablo, Éfeso se convirtió en el centro del cristianismo durante los siguientes 200 años. Éfeso, en la actualidad, se ubica en Turquía y actualmente existen menos de mil cristianos.

En la siguiente lección, vamos a estudiar sobre el alboroto en la ciudad de Éfeso, ya que como resultado del ministerio de Pablo, muchos de los efesios se volvieron de los ídolos al Señor Jesucristo; y esto provocó una crisis en el mundo espiritual ya que los fabricantes de figuras de plata



de la *“diosa Diana de los efesios”*, que ellos adoraban, estaban siendo muy afectados financieramente.

#### **PREGUNTAS DE REPASO:**

- 1) *¿El nombre de quien era magnificado con todos los acontecimientos extraordinarios que estaban sucediendo por medio del ministerio del apóstol Pablo?*
- 2) *¿Qué hacían los que había creído? (Hechos 19:18, 19)*
- 3) *¿Cómo hacía Pablo la obra del Señor?*
- 4) *¿Cuál fue el resultado de que Pablo aprendiera a andar en el Espíritu, siempre bajo la dirección de Dios?*